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 WELCOME   会⾧エレクト 関根 悟 
汪 可怩 千歳ローターアクトクラブ 会⾧ 
吉岡 毅 〃 会⾧エレクト 
鳥越 翼 〃 次年度幹事 
 
 会⾧あいさつ   会⾧ 尾本 眞二 
こんばんは。4 月 2 日の IM は坂井ガバナー補佐を筆頭
に IM 実行委員会の田口委員⾧、高木副委員⾧、関
根さん本当にお疲れ様で
した。無事に終了しまし
た。そして、今日は 2 名
の新会員を迎え、会員
数 40 名となりました。ま
た、女性会員が入会する
ことにより何とか RI 会⾧
賞の受賞が、私の代で途切れずに済む可能性が復活し
ました。少しだけほっとした気持ちです。 
また、5 月 28 日の岩沼市千年希望の丘植樹祭につい
て、ご家族の参加も含め総員で 28 名の参加になりまし
た。多くの方に参加していただいて植樹祭に行くことが出
来るのは、今年度最後の事業で大変嬉しい気持ちです。
5 月に向けて頑張りたいと思います。今日の例会では台
湾出身の汪会⾧からお話していただきます。私も 5、6
年前に台湾に行った事がありますが、観光バスに乗りな
がらいろいろ見ました。台湾の方は親日でした。日本統
治の時代、日本人で台湾に尽くした八田與一さんという
方がいます。この方が台湾の人のためにダムを作りました。
そのおかげで今、台湾では二毛作が行われるようになり
食生活に困らなくなりました。親日といわれるのはそういっ
た日本人の影の努力もあったのではないかと思います。
私も台湾に興味津々です。汪会⾧、宜しくお願いします。 
 
 ビジターご挨拶   
千歳ローターアクトクラブ 会⾧エレクト 吉岡 毅 様 
今年の 7 月 1 日からアクト人生 3 回目の会⾧を務める
ことになりました。まだ入会したばかりですが、本日来てい
る鳥越さんが、次年度の幹事を引き受けてくれることにな
りました。千歳ローターアクトクラブは 7 月 1 日から 10 名

スタートとなります。なんとか二桁をキープ出来るのですが、
目標としては年度終わりまでには 30 名の体制を作りた
いと考えています。各ロータリアンの皆様にご協力をいた
だいて、なんとか各クラブ 1、2 名の会社の若い方、今後
育てていきたいスタッフ、そんな 10 代の人がいましたら、
ローターアクトクラブに入れていただければと思います。必
ず成⾧させて皆さんのもとにお返ししたいと考えております。
千歳ローターアクトクラブは会費も月 1,500 円とリーズナ
ブルです。投資だと思って任せていただければと思います。
是非、息子さん娘さんなどもお待ちしています。 
本日は、汪会⾧が卓話をするということですが、ローター
アクトの話をさせていただくと、先日ローターアクト全国研
修会がありました。今回は全国大会とアジアの大会が同
時開催ということで京都の地で開催されました。台湾の
参加者が 300 人近く、アジア各国から全体で 1,500

例会出席状況（2016 年 4 月 5 日） 
会員数 40 名 
会員出席者数 24 名 
欠席者数（内:無断欠席）  16（4）名 
出席率 60.00 ％ 
ゲスト・ビジター出席者数  3 名 
出席者数総計  27 名 
 前回例会 確定出席率（2016 年 3 月 22 日） 
確定出席率（MU 含む） 81.58 ％ 
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人近くのローターアクトの若いメンバーが集っていました。
そこで感じたのは、これだけ全国世界中に若いメンバーが
いて、そこで親睦を得る機会があるというのはすごい大き
く、人と知り合った分だけ成⾧として跳ね返ってくるのかな
と思います。⾧くなりましたが、是非一人入れていただき
たいと思います。宜しくお願いします。 
 
 幹事報告  幹事 齊藤 博司 
 千歳青年会議所より尾本会⾧の三月例会出席に

対しお礼状が届いています。 
 米山梅吉記念館より館報が届いています。 

「春季例祭」ご案内 
○ 日時:4 月 23 日（土）14:00 開会 
○ 場所 米山梅吉記念館ホール 

 春の交通安全運動「セーフティコール」について、社会
奉仕委員会 井上委員⾧から詳しく説明があると思
いますが、日程をご案内します。 
○ 日時:4 月 11 日（月）15 時～16 時 
○ 集合場所:北ガス文化ホール駐車場 
○ 服装:クラブジャンパーをご着用ください。 

 メーキャップ対象プログラムのご案内 
出席率 100％に近づけていただきたいと思います。 
○ 4 月 2 日 :IM 
○ 4 月 10 日:地区・研修協議会 
○ 4 月 11 日:春の交通安全運動「セーフティコール」 
○ 5 月 14 日:第 24 回⾧沼国際交流フェスティバル 
○ 5 月 28 日:岩沼市「第 4 回千年希望の丘植樹祭 2016」 
○ 5 月 29 日-6 月 1 日:国際大会 

 事務局休業のお知らせ 
4 月 8 日（金）臨時休業 

 
 委員会報告・連絡   
雑誌委員会 委員⾧ 高塚 信和 
ロータリーの友 4 月号をご
覧になっている方が多いと
思います。18 ページに
2018 年に米山梅吉さん
の生誕 150 年とありま
す。幹事から報告がありま
したが、今月の 23 日に
米山梅吉記念館の春季例会があります。没後 70 年と
いうことで、78 才で亡くなり再来年には生誕 150 年忌
にあたります。梅吉翁、記念館の記事、その部分を読ん
でいただけたら参考になると思います。そういった日付もよ
く覚えておいた方が良いと思います。 
社会奉仕委員⾧が都合で欠席しておりますので、ご連
絡します。4 月 11 日（月）にセーフティコールを行います。
北ガス文化ホール駐車場に 15 時に集合して行います。

クラブジャンパー着用です。遅れないようにご集合ください。
雨の場合は中止します。それから各テーブルを回覧して
いますが、４月 26日（火）、駅前の清掃を考えておりま
す。これもクラブジャンパー着用です。千代田町に千歳エ
アポートホテルがありまして、その１階に「うみや」というレ
ストランがあります。そこで、11 時 30 分～12 時 00 分
の間に幕の内弁当を食べていただきまして、早い方から
順に 3 班に分かれて清掃をします。出欠確認票に○を
付けられた方は忘れないでください。○を付けないで来ら
れた方は弁当があたりません。宜しくお願いします。 
 
社会奉仕委員会 副委員⾧ 松坂 敏之 
皆様にご案内しておりま
す「第4回千年希望の丘
植樹祭」の参加を募りま
したところ、先ほど会⾧が
言われたように28名の参
加になりました。多くの方
のご参加有難うございま
す。28 日に行って、往復航空券と宿泊、懇親会、昼食
代を含めて 5 万円かかります。そして、都合によっていろ
いろなパターンがありまして、航空券片道で宿泊、懇親
会に出席して他に行かれる方、日帰りをされる方など 6
パターンぐらいあります。全部金額を出しました。一般の
28 日参加の申し込みの場合は 5 万円、それぞれの事
情によって航空券の取り方が違います。ご自分で手配さ
れる方やフェリーで行かれる方もいますので、いろいろです。
そろそろ集金業務をさせていただきますので、お金のご準
備をお願いしたいと思います。 
 
会員増強委員会 委員⾧ 高木 昌人 
次回の例会の案内をさせ
ていただきます。既に会報
に係れていますが、ゆうし
んかんという介護施設の
若き経営者であります今
井諒様を講師にお招き
し、聞いたことがある方も
多いと思いますが、「2025 年問題」について詳細を語っ
ていただきます。2020 年には東京オリンピックを迎え結
構騒いでおりますが、これを過ぎた 2025 年問題が非常
に深刻です。全国的にも問題になっています。一緒に準
備をしていただいていますが、千歳に関して具体的な数
値を持って状況をご説明していただきます。9 年後の話
です。出来ましたら、今日お見えになっていない方も含め、
お誘い合わせの上、来週の通常例会に皆さん参加して
いただきたいと思います。宜しくお願いします。 
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第 7 グループガバナー補佐 坂井 治 
4 月 2 日に行われました
IM は皆さんのおかげで無
事に終了することが出来
ました。田口実行委員
⾧をはじめとするIM実行
委員会の皆様、そして、
メンバーの皆さん、またお

手伝いをしていただいたローターアクトの皆さん、皆さんの
力で無事に終了することが出来たということで、まず、お
礼を申し上げたいと思います。 
私は、1 日午後に講師の原田先生が到着され、そこか
ら 3 日の 15 時の飛行機に乗られるまで 3 日間、びっし
りお供をさせていただきました。原田先生もあちこちの IM
や大会に行かれていますが、素晴らしい IM であったとお
褒めの言葉をいただきました。グループ外から来ていただ
いた皆さんからも半分お世辞としても、大変素晴らしかっ
たとお言葉をいただいております。全てメンバーの皆さんの
お力で評価を得られたものと感謝しております。3 日は支
笏湖までご案内して最後に空港に行きお見送りをしまし
た。私も 3 日間接待疲れも少ししまして、それまでよく眠
れなかったのですが、先生が帰った夜はぐっすり眠れまし
た。日頃ストレスは感じていないと思っていたのですが、
意外と感じていたのだなと思いここに立たせていただいて
います。本当に有難うございました。 
 
IM 実行委員会 委員⾧ 田口 廣 

IM 実行委員として報告
します。今、ガバナー補佐
が言われた通り無事に終
了しましたことを報告しま
す。昨年の 6 月から委員
会を立ち上げまして、準
備万端、滞りなく式が行

われる予定でしたが、何かと皆様にはご指摘いただきまし
て、不備な点が多々ありました。委員⾧として恥ずかしか
ったのですが、そこはロータリーの力で補っていただいて成
功に導いてくれたと思っています。成功か否かは講演の
感じ方一つでありまして、ローターアクトの質問にもありま
したように、その後がどうなのかが大事でありまして、その
辺りも皆さんの感じ方一つです。とにかく無事に終わりま
した事を皆さんに報告しまして、感謝申し上げます。有
難うございました。 
 
 入会式  進行:幹事 齊藤 博司 
2 名の新会員を迎え心強い限りです。早速、新会員の
紹介をスポンサー会員からご紹介をお願いします。 
 

新会員紹介 会⾧エレクト 関根 悟 

新会員 臼田暢さんをご紹介します。昭和 29 年 8 月
2 日生まれの 61 歳です。事業所は㈱サンエイタイヤ産
業で私と同じ敷地にいらっしゃって、お隣さんで近所付き
合いさせていただいているような状態です。ご自宅は北
広島市大曲で、経歴としましては、平成 12 年、札幌市
清田区でサンエイタイヤ商会を創業されています。平成
19 年に株式会社サンエイタイヤ産業を設立され同年、
千歳市に本店を移転され現在に至っています。趣味は
温泉、ゴルフ、とあります。お酒もお好きです。家族構成
は奥様とお二人です。当初、ライオンズクラブさんからもス
カウトがきていました。以前に高木会員増強委員⾧も言
っていましたが、クラブのためとか会員数のためというので
はなく、しっかり状況を見て判断していただきクラブの判断
は臼田さんにお任せしますと伝えました。先輩方の良き
計らいもありまして、このクラブを選んでいただきました。選
んでいただいたからには、うちのクラブに入って良かったと思
うようなクラブ作りをこれからきちんと高塚先輩と共にやっ
ていきたいと思いますので、どうか宜しくお願いします。 
 
新会員 臼田 暢  

こんばんは。臼田暢と申します。先ほど関根社⾧から紹
介をいただきましたが、61 歳、趣味はお酒、ゴルフです。
今回、関根社⾧から紹介を受けまして、先月ロータリー
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クラブさんの例会で食事をいただき、雰囲気を味わわせ
ていただきました。大変雰囲気の良いクラブだなと感じま
した。私はロータリーに関しては何もわからないので、皆さ
んからのご指導を賜れば光栄だと思います。今後とも宜
しくお願い致します。 
 
新会員紹介 松坂 敏之 

石川貴美子さんをご紹介します。昭和 45 年 6 月 2 日
恵庭生まれの方です。現在は株式会社恵千フーズと言
いまして、千歳市公設市場の元卸の野菜の部門と、魚
の部門も最近行っておられます。入会の動機は、誰か女
性の入会者はいないだろうかと菅原さんに確認しましたと
ころ、いい人がいるということで、その方が石川さんでござ
いました。なかなか話が進まず締め切りぎりぎりになってか
ら、しびれを切らして走り回って尾本会⾧と私と菅原さん
と私の 3 人でご主人が社⾧を務める会社に行きまして、
なんとかならないかとお願いしましたところ、気持ちよくご
快諾いただきました。有難うございます。私はなぜか、公
設市場の運営委員⾧をやっているもので、彼女は副委
員⾧です。そういったことから比較的知っていたので、ラッ
キーだと本当に思っています。これで女性会員が 5 名に
なりました。他のクラブでは女性会員の比率が 5％という
ことでしたが、10％を超えることになります。大変優良な
クラブだと思います。一度だけ聞きましたが、カラオケがと
ても上手です。楽しみにしていてください。紹介者からの
ご挨拶にさせていただきます。有難うございました。 
 
新会員 石川 貴美子 
初めまして。石川貴美子と申します。私は先ほど、松坂
さんに紹介してもらった通り、千歳公設市場内で魚と野
菜の卸売業をしております。まだまだ駆け出して 7 年ぐら
いしかやっていないのですけれども、頑張っています。私の
主人もライオンズクラブに所属して 2 年になります。最初
の頃は行きたくないとか言っていましたが、ここ最近はライ
オンズの方針がわかるようになって人のためにというか、楽
しんで行っている気がします。私もロータリーの事は全然

わからないので、これから一生懸命勉強しようと思ってい
ますので、どうぞ皆様宜しくお願いします。 

 
── 齊藤幹事 先ほどの理事会で臼田、石川両会
員の所属は出席、ニコニコ箱委員会と決定しました。宜
しくお願いします。 
 
 ニコニコ BOX   
進行:ニコニコ箱委員会 委員 月俣 美子 
菅原百合子 会員:3月31
日、今年初めてゴルフに行っ
て来ました。今年もゴルフのシ
ーズンが始まるので嬉しく思い
ます。石川さん、入会していた
だき有難うございます。 
松坂敏之 会員:同じく、石
川さんご入会おめでとうござい
ます。 
関根 悟 会員:臼田さん、
ご入会おめでとうございます。
IM が無事に終わりました。今
日の卓話を楽しみにしています。 
四方信次 会員:皆さんのレターボックスに「遊びの日in
ちとせ」の紙を配布しました。2005年から各小学校を回
ってやっている事業です。今年は 5 月 21 日、向陽台小
学校で来年は北陽小学校です。これで小学校すべてを
回ることになります。援助、支援がないものですから出来
れば一人千円の協賛をお願いしたいと思います。宜しく
お願いします。 
大久保 尚 会員:3 月 31 日を持ちまして、クリニック
を閉鎖しました。4 月 1 日か
ら医療法人として再開してい
ます。とりあえずご報告まで。
入口さん、野口さん皆さんに
手伝っていただいて、うちのア
パート 1 棟目が完成しまし
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た。入居も満室で始めることが出来ました。有難うござい
ます。息子が小学校一年生になりました。 
田口 廣 会員:IM が無
事に終わりましたので、IM
実行委員会よりニコニコしま
す。 
坂井 治 会員:原田先生
の接待で散財したものです
から、ポケットが寂しくなりまし
た。実行委員⾧の半分、ニ
コニコします。有難うございま
した。 
野口三恵子 会員:先ほ
どの大久保先生の件、弊社
社員こそお世話になりまし
た。 
月俣美子 会員:IM が無
事に終了しました。有難うご
ざいました。 

 
 
 本日の例会プログラム  
通常夜間例会 
「卓話 千歳在住台湾人、アクト生活を語る!」 
講師 千歳ローターアクトクラブ 会⾧ 汪 可怩 
担当 ローターアクト委員会 委員⾧ 四方 信次 
本日は、千歳ローターアクトクラブ 会⾧の汪さんの卓話
です。私も 2 回聞いていますが、いつもは 1 時間ぐらい
熱い語りをするのですが、今日は 30 分もありません。短
縮版になってしまいます。目に台湾が浮かんでくる、そん
な語りをしてくれますので、ご静聴の程、宜しくお願いしま
す。 

講師 千歳ローターアクトクラブ 会⾧ 汪 可怩 

今日は貴重な例会の時間をいただき有難うございます。
⾧沼と小樽でも卓話をしましたが今回は一番緊張して
います。今日は、台湾とローターアクトについて紹介しま
す。 
── 台湾の国土、気候、文化、言語、生活などについ
て写真を使ってご説明いただきました。 
 
○ ローターアクトとは? 
 誕生＝14～18 歳のインターアクターを継続する

ものとして、「ローターアクト構想」 
 名称＝ロータリー（Rotary）+行動（Action）=

「ローターアクト（ＲＡ）」18～30 歳、ロータリーク
ラブ（ＲＣ）が提唱する団体。 

 目的＝奉仕を通じての親睦。奉仕を志向する市
民と指導者を育成するため。 

つまり、ローターアクターは 3 つの開発 
専門知識、指導能力、奉仕プロジェクト、に努める 
 

○ ボランティア活動 
 恵庭ロータリー「おんこ祭」のお手伝い 
 チャリティコンサート 
 障碍者とともに旅をする 
 児童養護施設 
 国際交流フェスティバル 
アクトの目的＝奉仕を通じての親睦。 
やりがいがあって、自分の成⾧と相手の笑顔をみて!
最高! 

 
○ 提唱クラブへのお願いは? 

1. 会員にまちのいろいろなことを教えてください 
2. 一緒に活動させてください 
3. 例会に参加し、いろいろアドバイスお願いします 
4. 例会に参加し、親睦交流を深めましょう 
5. 一番のお願いは、会員を紹介してください! 

 

本日のニコニコ BOX 合計額 25,000 円 
今年度 累計額 744,000 円 
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○ 結論 
ローターアクトを提唱するロータリーの皆さま 
アクトに入るとこんなメリットがあります。 
１ 将来ロータリーになるため。 
２ 地域の魅力、伝統、未来発展のため。 
３ 自分会社の職員などの能力開発。 
４ お互いに地域のため、奉仕活動する 

 
 記念品贈呈   
会員全員が興味津々に聞き入っていました。汪会⾧あ
りがとうございました。尾本会⾧より記念品が贈呈されま
した。 
 
 次回例会案内  
プログラム委員会 委員⾧ 菅原 百合子 
次回例会は 4 月 12 日（火）通常例会「卓話 介護の
話～2025 年問題～」 講師はゆうしんかん責任者 今
井 涼様です。担当は会員増強・維持委員会。開会点
鐘 12 時 30 分、定例会場です。 
 
 TOPICS & NEWS  
友好クラブ締結 15 周年記念木 
⾧泉 RC 友好締結 15 周年（2012 年 5 月）を記念し
⾧泉町役場に植樹された枝垂桜の木が、花をつけ始め
ました。撮影は⾧泉 RC 会⾧ 栗田光雄様。 

 SCHEDULE  

 
 
 
 

4月 

母子の健康月間 ■地区研修･協議会 ■清掃奉仕活動 ■春の交通安全運動 10 日 2016-2017 年度地区研修･協議会（札幌市） 
11 日 春の交通安全運動「セーフティコール」 PM3:00 北ガス文化ホール ※クラブジャンバー着用 
12 日 通常例会「介護の話～2025 年問題～」 講師/ゆうしんかん責任者 今井 涼 様  [担当/会員増強委員会(高木委員⾧)] 
19 日 親睦夜間例会 「新会員歓迎]  [担当/親睦活動委員会(本村副委員⾧)] 
26 日 

移動例会「清掃奉仕活動」 集合/正午 12:00 千歳エアポートホテル「うみや」 食事/AM11:30-12:00  [担当/社会奉仕委員会(井上委員⾧)] 
第 4 回理事会【次年度】 PM12:30 事務局 

5月 

青少年奉仕月間 ■⾧泉 RC 友好クラブ締結(1997.5.13) ■国際大会 ■⾧沼国際交流フェスティバル 3 日 休会（法定休日:みどりの日） 
10 日 第 16 回理事会 AM11:30 事務局 通常例会「クラブ協議会/次年度方針」 [担当/関根会⾧エレクト] 14 日 第 24 回⾧沼国際交流フェスティバル（⾧沼 RC） 
17 日 移動親睦夜間例会 「若葉の候 in キリンビアレストラン ハウベ] [担当/親睦活動委員会(本村副委員⾧)] 
24 日 第 5 回理事会【次年度】 AM11:00 事務局 通常例会「未定」 [担当/友好クラブ委員会(羽芝委員⾧)] 
28 日 岩沼市「第 4 回千年希望の丘植樹祭 2016」参加事業（5/28-29） 29 日 国際大会（韓国・ソウル 5/29-6/1） 31 日 休会（定款第 6 条第 1 節） 

6月 

ロータリー親睦活動月間 ■最終例会 
7 日 第 17 回理事会 PM5:30 事務局 通常夜間例会「クラブ協議会/次年度活動概要」 [担当/次年度理事(進行:菅原副幹事)] 
14 日 通常例会「活動報告①【各担当委員会】」 [担当/菅原副幹事] 
21 日 第 6 回理事会【次年度】 AM11:00 事務局 通常例会「活動報告②【各理事、IM 実行委員会】」 [担当/菅原副幹事] 
28 日 親睦夜間例会 「2015-16 年度最終例会]  [担当/親睦活動委員会(武田委員⾧、本村副委員⾧、小松副委員⾧)] ※ご家族出席例会 

北海道の空の玄関、新千
歳空港の所在地としての印
象が強い千歳市ですが、実
は北海道の大地を体感で
きる自然豊かな土地でもあ
ります。渡りの季節には白
鳥が飛来し、秋には清流千
歳川にたくさんの鮭が遡上し
ます。千歳の豊かな自然を
イメージしています。 


